

## NOTA PRENSA

### Embou mejora en septiembre sus tarifas y lanza el servicio 5G para todos sus clientes

- La operadora aragonesa pone en marcha la campaña “Nacidos para conectar”, que coincide con la vuelta de los estudiantes a las aulas y de las familias a la rutina
- Además de una mejora en las tarifas y un aumento de los GB, Embou activará a sus clientes el servicio 5G sin coste adicional

Zaragoza, 4 de septiembre de 2024 — Embou, la operadora aragonesa del Grupo MasOrange, se ha propuesto facilitar la llegada de septiembre entre sus clientes. Por ello, y coincidiendo con el regreso de los estudiantes a las aulas y de las familias a la rutina tras el parón estival, ha puesto en marcha su nueva campaña “Nacidos para conectar”.



A través de esta campaña, que protagoniza una vez más el polifacético presentador aragonés **Luis Larrodera**, se pone en valor la relación de la operadora Embou con las personas. La compañía ha anunciado una **mejora en las prestaciones de sus tarifas**. “No solo bajamos los precios, sino que además subimos los GB e incluimos el servicio de TV Premium en diferentes packs de Fibra y móvil”, ha explicado el director de Negocio y Marketing de la compañía, **Etién Aldea**.

## LANZAMIENTO 5G PARA TODOS LOS CLIENTES

Asimismo, Embou activará **el servicio 5G** para todos sus **clientes sin aumentar el precio** de su factura. “Los clientes no tienen que preocuparse, mantienen la misma tarjeta SIM y se les activará de forma automática”, ha señalado Aldea, quien ha proseguido manifestando que “hemos esperado el momento idóneo para lanzar nuestras tarifas 5G, ya que ahora el despliegue 5G SA está más avanzado y consolidado. Llegamos **al 85% de la población aragonesa** y, a través de nuestro grupo matriz, MasOrange, estamos liderando el despliegue de 5G a nivel nacional.

## SOBRE EMOU

Embou pertenece a la compañía MasOrange, empresa líder de telecomunicaciones en España. Embou es la marca de referencia en Aragón del gigante de las telecomunicaciones, siendo el operador con mayor cobertura de banda ancha en el territorio.

Desde 2003, la operadora aragonesa ha trabajado para vertebrar el territorio y reducir la brecha digital acercando las mejores soluciones tanto a particulares como empresas, desplegado una red híbrida de fibra óptica y radio, que le permite conectar, a día de hoy, al 99% del Aragón. Este trabajo de años ha posicionado a nuestro territorio como una de las comunidades mejor conectadas de España.